
ASAMBLEA GENERAL EXTRAORDINAIRIA  16 DE MARZO 2015 

JUNTA DIRECTIVA: 

Presidenta: Mercedes Roig Gavídia en funciones 

Vicepresidenta:  

Secretaria: Maya Ávila LLuch 

Tesorera: Maite Soriano 

Vocales: Sole, Angelines, Mª Elvira, Demetrio, Mª Dolores, Laura y Vero 

Orden  del día:  

          -Lectura y aprobación del acta anterior 

          -Información últimos Consejos Escolares 

          -Jornada Continua. Proyecto del C.E.I.P. Isidro Girant 

          -Convocatoria elecciones a la presidencia del A.M.P.A 

           -Ruegos y preguntas. 

Empezamos en segunda convocatoria a las 19:20 

Asistentes:  20 socios. 

1.-Se lee el acta de la asamblea anterior y se aprueba. 

2.-Se informa de los últimos consejos: 

Consejo del 19 de Enero: se informa de la problemática del arreglo 

escolar, actualmente hay 14 maestros y 1 habilitación total 15. Proponen 

suprimir 2 unidades. En  3º de primaria hay 59 niños matriculados y es 

aquí donde se utiliza la habilitación. Se presentarán las alegaciones por 

parte del C.E.I.P Isidro Girant, A.M.P.A. y Ayuntamiento.  

Revisión de la PGA, se añade una actividad en este trimestre. 

Revisión equipos de nivel, equipos de ciclo  se cumplen los plazos, 

calendarios y objetivos. Plan de acción formativo claustro, equipo 



directivo: web del centro en la plataforma “mestre en casa”, autismo, tics. 

Se cumplen los desdobles: 

3º y 4º informática y lectura 

1º y 3º Castellano y matemáticas. 

Grupo de música ya ha comenzado. 

 Presentación del balance económico 2014: saldo positivo debido a los 

últimos ingresos de Consellería en diciembre. Ahora solo deben Octubre, 

Noviembre y Diciembre.  Se va a invertir en la compra de 3 pizarras 

digitales y  en el contrato de un educador para el comedor 3 días a la 

semana. Ruegos y preguntas: la jornada continúa la dirección del colegio 

espera que salga la normativa e informa a los padres que anime al resto 

de padres para que recojan las claves de acceso. Toman nota de la queja 

que hay sobre los padres fumando al recoger a los niños. Y se propone por 

parte de los padres reducir el precio de los tickets del comedor. 

Consejo 4 de Marzo: se presenta un  dosier para informar sobre la 

asignatura alternativa de religión para los cursos en los que no está 

implantada la LOMCE. Dosier Compromiso tutor-familia-alumno, que es la 

normativa para niños con expedientes o que incurren en faltas. 

Actualización plan de Convivencia. Pruebas de nivel y diagnosticas. En 1º y 

4º de primaria. Con la LOMCE se realizan pruebas de nivel en comprensión 

lingüística y matemáticas. Se harán en 3º y  un informe para cada alumno. 

Presupuesto 2015 faltaban 2 ingresos: Dotación aula específica (102,16€) 

y Aula habilitada ( 748,18€). En Ruegos y preguntas se comenta que se 

realizaron unas jornadas informativas sobre la Jornada Continua que  no 

han sido muy seguida por los padres. No se ha dado el proyecto y no está 

la normativa. Se pregunta cuantos padres han solicitado las claves: 90 de 

un censo de 790. El sector padre comenta que la orientadora ha estado 

muchos meses sin atender y hay mucha demanda y mucho trabajo para 

poner al día. 

3 Jornada Continua. Proyecto de C.E.I.P Isidro Girant. 

El A.M.P.A no tiene datos nuevos.  Vio el proyecto pero no lo tiene y se 

está esperando la normativa de Conselleria 



4 Convocatoria elecciones a la presidencia del A.M.P.A. 

Al releer los estatutos, la ejecutiva, nos hemos dado cuenta que en el art. 

14 dentro de las competencias de la Asamblea General  está el : “ Elegir y 

destituir a los miembros de la Junta Directiva, así como al Presidente de la 

Asociación”. Es decir, que es la Asamblea quien y donde se elige el 

Presidente. Se informa de que habrá una asamblea con un único punto, 

elegir el Presidente. (Se hará después de Pascua). 

5 Ruegos y Preguntas. 

Se comenta que en Gimnasia Rítmica las niñas mayores y una que ya no 

está dando clases son las que apoyan y ayudan a Susana y el A.M.P.A ha 

decidido dar una gratificación por la labor  de 40€ por 4 meses. 

Puntualizar que La Caixa contestó que denegaba la ayuda al Banco de 

Libros. 

A petición de los padres se ha hecho una queja por los continuos cierres 

de Pabellón. Comentar que hay que rellenar y entregar la queja a 

cualquier miembro de la ejecutiva antes de día 20 de Marzo. 

Un miembro de la ejecutiva anima a la gente a que se presente. 

La sesión concluye a las 20:01. 

 

 

 

 


